

FOTO ARQUITECTÓNICA DEL NUEVO JARDÍN DE INFANTES 251 DE SAN GREGORIO



SENADOR ENRICO: EL NUEVO JARDÍN DE SAN GREGORIO YA FUE ADJUDICADO PARA SU CONSTRUCCIÓN



FOTO ARQUITECTÓNICA DEL NUEVO JARDÍN DE INFANTES 251 DE SAN GREGORIO



<https://lanuevavozregional.com.ar/wp-content/uploads/2022/01/xxx-1.mp4>

Cabe recordar que el 10 de septiembre ya se había llevado adelante la apertura de sobres donde se

conocieron a los distintos oferentes con intenciones de quedarse con la construcción del nuevo edificio donde se continuará desarrollando el nivel inicial de educación en la localidad. El valor de la obra rondará los \$130.800.000, será en la intersección de calles Rivadavia y Alte. Brown y su plazo de ejecución es de 210 días calendario desde su inicio.

La historia de este logro tiene antecedentes de gestiones llevadas a cabo por Lisandro Enrico, quien en distintas oportunidades se acercó a la localidad de San Gregorio para darle fuerza y seguimiento a la solicitud de las autoridades y trabajadores del jardín de infantes “Armonía Cadaveira de Pedrocco”.

Esta es la única institución de nivel inicial que posee el pueblo. Hoy cuenta con una matrícula mayor a 100 alumnos en la sede y 21 en los núcleos rurales. Funciona desde hace más de una década en instalaciones prestadas, donde en su momento se habilitaron salas para dar clases en espacios muy reducidos.

- La obra a construir

Al respecto, el senador Enrico expresó: “El proyecto del nuevo jardín consta de una superficie de 660 m². Se desarrolla en planta baja con espacios destinados al nivel inicial con secciones para 3, 4 y 5 años, y su capacidad será para 80 niños por turno. A su vez, se construirán mejores accesos al jardín, por ello habrá intervenciones notorias sobre las veredas perimetrales”.

“El establecimiento contará con 4 aulas, con sanitarios privados, office, y equipamiento. También contemplará un Salón de Usos Múltiples (SUM). La obra además ofrece sectores administrativos, portería, vigilancia y sanitarios exteriores. Todos sus recorridos resultarán accesibles y sin barreras arquitectónicas”, describió Enrico.

Otro de relevancia tiene que ver con la idea de dar curso a una construcción más rápida y eficiente, que incluso optimice el consumo energético, como así también que aproveche los recursos naturales y energía renovable.

- La historia de un nuevo logro para San Gregorio

En el año 2019, el senador efectuó un requerimiento de informe sobre el estado del proyecto de obra. A partir de ahí, comenzó a trabajar para que la presentación de planos resulte aprobada y la obra pudiera ser tenida en cuenta para ser ejecutada por la provincia.

El paso siguiente fue insistir desde su banca de senador para que este proyecto educativo sea contemplado en el Presupuesto Provincial. Si bien se intentó para ejecución presupuestaria 2020, por diversos motivos la obra no prosperó. Por ello, en el mes de junio del año 2020 el legislador volvió a intentar que la propuesta sea tenida en cuenta en el siguiente presupuesto. Bajo esta misión, Enrico presentó otro proyecto de comunicación en la Legislatura, pidiendo nuevamente al Gobierno Provincial por la elaboración de un proyecto, licitación y ejecución del nuevo edificio. Una estrategia que repetiría en el mes de febrero de 2021 hasta lograr su cometido.

Sin embargo, la situación ameritaba otros esfuerzos para que pudiera ser posible y en marzo de 2021, el senador emprendió acciones ante la Dirección Provincial de Infraestructura solicitando la

elaboración de los pliegos licitatorios y ejecución de la obra.

Cuatro meses después Enrico elevó un proyecto del Senado Provincial al Ministerio de Educación con la finalidad de encontrar celeridad en el avance del proyecto y que finalmente en septiembre se termine concretando la apertura de sobres de licitación pública para que esta obra de la institución educativa N° 251 sea una realidad.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

7 enero, 2022

Author

administrador